
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職場で困ったことがあったら相談したらいいって言うねんな 

そりゃ県教組やないかい。パワハラ、権利、何でも相談乗ってくれるで。 

 

おーそれは       やないかい。 
「給料上げて！」「長時間労働なんとかして！」「業務改善して！」とか交渉して 

訴えられる。それも法律で正式な交渉ができるから、県教委も無視できんのや。 

県教組（富山県教職員組合）では、働く人の権利や困りごと何でも解

決に乗り出します。弁護士への相談も可能です。富山の中学校教員

の過労死認定もご遺族の相談を受けて富山県教組が申請しました。 

県教組は人事委員会に登録された職員団体ですので、任命

権者の富山県教育委員会と適法な交渉ができます。県教委

の教育長に先生方の声を直接届けることができます。 

労働組合は労働者が使用者に搾取されないように日本国憲法で認められた組織です。労働組合があるおかげ

で、企業や官公庁の働く条件もかなり整ってきました。今、学校の働き方改革に世間の注目が集まっている

のも、日本教職員組合（富山県教組の上部団体）が文部科学省や世論に訴え続けてきたからです 

↑みんなの意見を聞いて作った申入書を 
直接教育長に渡すんやで！ 

 

県教組キャラクター 

セキュリティーポリス リカ 

県教組キャラクター 
槍杉校長 

やっぱり       やないかい。 

最近では小学校３、4年生に３５人学級が導入されたんも県教組が粘りづよう交渉したお

かげやし、会社員や先生方の働き方改革せんなあかん言うのも県教組やいろんな組合が

世間に訴えたからこんだけ話がすすんどるんや。 

職場の問題を相談できる！ 

学校の働き方改革がいよいよ本格化へ より勤めやすい職場に 

子どもたちの学ぶ環境、社会全体の働く環境に寄与している！ 

公務災害、法律問題も 

県教組 

県教組 

県教組キャラクター 

座升主任 

それから、オカンが言うにはな、その集まりでは、 

教育委員会に自分たちの要求を届けるんやって。 

 

そう言えば、おかんが言うには、その団体は先生のためだけやなく 

子どものためにも働く人たちのためにも役に立っとるそうなんや。 

 
ほんでな、働く人を守るためにいろいろがんばってくれはるんやけど、 

その集まりに入ってもお金は一切かからん言うてたな。 

そりゃ県教組ちゃうわ。県教組はしっかりお金かかるで。 

確か給料の２％くらいで、若い人やと月 4,000円くらいやな。でもな、労働組合が交渉

しとるおかげで、初任給なんか、７年前に比べて年間 30万も上がっとるんや。 

お金はかかりますｍ(＿ ＿；)ｍ 

 

組合費は給料の 1.8%＋100円。集められたお金は運営費、人件費などに充て

られますが、しっかりと監査を受けて適正に使われています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あっ そーなんや その名前をちょっと忘れたらしくてね 

ほな俺がね その集まりちょっと一緒に考えてあげるから 

どんな特徴ゆうてたかってのを教えてみてよ セメル マモル 

めくってね！！→→ 

いきなりですけどね ボク今年度から富山県の教員になりましてね 

そしたら うちのオカンがね 約 2500人もいる団体でね、 

入った方がいいって言うとる集まりがあるんやけど… 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

未加入の方でも参加できる活動やイベントがあります！

ぜひ同じ職場の組合員の方に聞いてみてください。 

必ずオトクな情報がもらえます!! 

組合を知るきっかけになりますよ!!! 

 

2020 年度 県青年部長 
石野 昌太郎 （小矢部地区） 

2020 年度 
にいかわ総合支援分会 
青年部長 坂本 和香奈 

2019 年度 
上市地区青年部長 
加藤 奈緒 2020 年度 

立山・舟橋地区青年部長 
新夕 秀朝 

2020 年度 
南砺地区・東区域青年部長 

野口 光紀 

2020 年度 
黒部地区青年部長 

南保 毅 

 

自分たちの権利の主張を 

 ともにしていきましょう！ 

      数は力です。 

苦しいときこそ、仲間が助けてくれます！ 

力を合わせて がんばりましょう‼ 

2020 年度 青年部役員のみなさん 

県教組HP↑ 
を要チェックや！ 

 

あなたの悩み、相談事を聞いてくれる

人、とても大切だと思います。 

 組合のメンバーは、あなたの話を受け

入れてくれます。職場では話しにくいこ

とも組合の仲間は、理解してくれます。 

分かり合える仲間に、あなたも加わり 

ませんか。 

同年代の先生方とつながるこ

とができます。一緒に楽しく

活動しましょう!! 

 

教員同士が助け合ったり、他

校の先生とつながったりする

すてきな場です。 

悩んだら、入ってみよう！ 

2020 年度 
高岡地区青年部長 
間方 悠平 



  

盛りだくさんやないかい！ 
教えてくれてありがとー！ 

そういや めっちゃ仲間ができるって言うてたな。 

あーそれは         で間違いないやないかい。 特に 36歳以下が対象の青年部は、

色々な活動をしとるんや。2020年はコロナで活動中止になったけど、楽しみにしとる青年部員も多い

んや。恒例の青年フォーラムにはたくさん参加して、大盛り上がりやで！ 
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特約店制度！県教組のメンバーズ
カードを提示すればお得なサービ

スが受けられるで！ 
現在県内に 80店舗！ 

ディズニーリゾート補助！ 
みんな大好きなディズニー 
に割引価格で行けるで！ 

富山新教育！県教組が毎月発行し
とる機関紙で働き方改革最新情報
や組合の活動が書いてあるで！ 
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仲間が増える！学べる！ 

他にもいろいろありますよー！ 

剣マモルが行く！ 

組合のメリット！の巻 

 

 

 

 

 

オカン、他になにか言うてなかった？ 

多忙解消セキュリティーポリス！ 
「5分で読める多忙解消紙」って
コンセプトで働き方改革最新情報
を分かりやすく掲載しとるで！そ
の中の 4コマ漫画が大人気でファ
ンが大勢おるっちゅー噂や！  

 

県教組 

俺も出てるで！ 
 県教組キャラクター 

剣マモル  

ボーリング 

焼肉＆トーク ボルダリング ジップライン 

青年フォーラム（学習会＆交流会） 


